

いつまでもお元気で 100歳の誕生日おめでとうございます



花束を持つ藤嶋さん(中央)と長男の奥さんのハツエさん(右)

藤嶋^{とうじゅ}藤壽さんは9月24日、100歳の誕生日を迎えました。現在利用しているデイサービス施設にて、市長よりお祝い状と記念品が贈られました。

金田一地区出身で、戦時中は捕虜として3年間シベリアに抑留された経験があるそうです。帰国後は、合併前の旧金田一村から議会議員を計5期20年間務めました。日課は、新聞を隅から隅まで欠かさずに目を通すこと。また、マグロのお刺身が好物で「今まで好き嫌いなく何でも食べてきたのが良かったかな」と健康の秘訣を話しました。

高峯ヒテさんは10月12日、100歳の誕生日を迎えました。当日は特別養護老人ホーム浄心園で2人の息子さん同席のもと、祝う会が行われました。

福田地区出身で、結婚後は家業の農家を手伝いながら生活しました。農閑期には飯場のご飯炊きや病院付き添いのヘルパーなども勤め、自宅では傘や籠作り、うどん、そば打ちを行うなど一年中忙しく過ごしていたそうです。高峯さんは「自分のやりたいことを、遠慮せず自由にやらせてもらったことが長生きに繋がった」と笑顔で話しました。



100歳を祝う会に出席した皆さんと笑顔で記念撮影



賞状を受け取る澤藤さん(中央)と長男の透さん(左)

澤藤ヨシさんは10月14日、100歳の誕生日を迎えました。18日には、澤藤さんの希望で自ら市長室を訪れ、お祝い状と記念品を受け取りました。とても元気な澤藤さんは、介護サービスを利用せず下斗米の自宅で1人暮らし。週に1回、送迎バスを利用して天台の湯へ行くことが楽しみです。

日課は、畑で野菜を育てること。買い物もコミュニティバスを利用し、自分で行くことが多いそうで「何も気にせず、のんびり暮らすことが長生きの秘訣」と笑顔で話しました。